Un prix l'Honneur en Action pour la Section de l'Essonne

La remise des prix l'Honneur en Action SMLH 2023

La cérémonie des remises des prix de l'Honneur en Action SMLH 2023 s'est déroulée le mardi 19 décembre à l'Hôtel des Invalides dans les salons du Gouverneur Militaire de Paris. Nous étions 17 lauréats à recevoir ce prix et 4 autres projets ont reçu le label de l'Honneur en Action devant un nombreux public.



L'amiral Coldefy a remis les prix avec à ses côtés Mesdames Clarat Carriot et Patricia Bauvais

La Section de l'Essonne figurait parmi les 17 lauréats et a reçu le prix de l'Honneur en Action 2023 pour son projet - « Exposition des figures de proue de la Section SMLH de l'Essonne ». Comme le veut la tradition, chaque porteur de projet a pris la parole pour exposer son projet.



Vincent Fauvell-Champion et Michel Desgranges ont reçu le prix HEA par l'Amiral Coldefy

L'Honneur en Action a été créé en 2010 par le général Gobillard, alors Président de la SMLH. Ce Prix trouve toute sa place dans le cadre du projet associatif SMLH 2030. Ainsi comme l'écrit l'Amiral Alain Coldefy, le Président de notre Société : « les actions entreprises par les titulaires de la Légion d'honneur doivent permettre de communiquer afin que le grand public puisse acquérir une meilleure image de notre premier ordre national ... Il est du devoir de chacun d'agir de façon concrète et vigoureuse au service de la société avec l'ambition et la détermination de la servir, ainsi que le texte fondateur de l'ordre le précise (décret du 19 mai 1802). J'appelle enfin les porteurs de projets distingués par un prix ou un label à valoriser le rôle de l'Honneur en Action chaque fois qu'ils en auront l'occasion ».

Le projet d'exposition de la Section SMLH de l'Essonne

A l'occasion du 60ème anniversaire de la création du département de l'Essonne (le 10 juillet 1964), donc de la création de notre Section de l'Essonne, celle-ci va réaliser grâce au prix de l'HEA une exposition des figures de proues de décorés de la Légion d'honneur nés ou ayant vécu sur le territoire du département. Le département de l'Essonne est riche en personnalités Légionnaires remarquables du passé et du présent qui illustreront une telle exposition. Nous avons dans notre département des savants, des physiciens, de grands professeurs en médecine, des universitaires, des artistes, et de grands soldats dont Monsieur Hubert GERMAIN, dernier compagnon de la Libération, ancien ministre et ancien maire de Saint Chéron, et aussi bien d'autres légionnaires hommes et femmes, civils et militaires qui méritent d'être mis à l'honneur par notre Section.

L'avantage d'une telle exposition, réalisée sur support Roll-up de 2 mètres de haut, permet d'excellentes conditions de stockage, de transport et d'installation. L'exposition devra compter au moins 40 Roll-up. L'idée sous-jacente est de pouvoir constituer une exposition modulaire itinérante à partir des Roll-up détenus à la fois par la Section et par les huit comités.

Pour chaque événement en public de la Section de l'Essonne ou de ses comités, il sera facile de monter tout ou partie de l'exposition de façon modulaire. C'est-à-dire en utilisant de 5 à 40 Roll-up. Une telle exposition permettra de donner une grande visibilité aux actions de la Section de l'Essonne lors de conférences, de cérémonies patriotiques, des actions auprès de la jeunesse (Conseils municipaux des enfants, exposés dans les écoles et les collèges) ou à l'occasion de remises de prix de la Légion d'honneur et de l'Ecole de la 2ème chance. Cette exposition incarnera vis-à-vis des plus jeunes la vertu par l'exemple, l'engagement et la force de caractère.



Les lauréats du prix HEA 2023 avec l'Amiral Coldefy



Les représentants de la SMLH 91 (Clara, Vincent, Michel et Paul)

Vincent FAUVELL-CHAMPION Président du Comité du Val d'Orge Secrétaire de la Section SMLH de l'Essonne